

La résidence du Valboyer ouvre ses portes

Samedi 21 mai, la résidence du Valboyer ouvrait ses portes au public. Du directeur aux agents de service, l'équipe était au complet afin de répondre aux questions des visiteurs et bien sûr assurer les visites. Les résidents ont également joué le jeu en ouvrant la porte de leur logement, « pour que les futurs résidents puissent se faire une idée des appartements », précise Patricia Pillet, maîtresse de maison. « La résidence, située au cœur de la ville et proche de nombreux commerces, est protégée et sécurisée ; chaque résident est libre d'entrer et de sortir », insiste Patricia.

L'équipe composée de Mickaëlle, Marie-Françoise, Chrystele, Isabelle, Patricia, Damien, Pascal et Yannis propose de nombreuses animations et activités. Il est possible d'y prendre ses repas, le midi, du lundi au samedi. Le chef de restauration, Damien est attentif aux menus, adaptés aux besoins. D'ailleurs les résidents attribuent 4,75/5 pour sa cuisine. « Nous pouvons également accompagner les résidents faire leurs courses



Toute l'équipe d'accueil de l'Association d'entraide Anne-de-Melun.

en ville ou au supermarché », informe Patricia. Yannis Lardière, directeur de la résidence, félicite son équipe pour le lien de proximité et d'écoute avec des résidents. « Nous recueillons leur avis lors des conseils de vie sociale, afin d'améliorer ce qui ne va pas,

précise-t-il. Leur laisser la parole est très important ».

Deux appartements sont disponibles, un T1 et un T2.

**Plus de renseignements en contactant la résidence
02 41 89 81 51.**